



## INAUGURACIÓN DE CONSTRUCCIÓN DE RED ELÉCTRICA COMUNIDAD DE LA SANTA CRUZ

Señalan los beneficiados que después de tantas administraciones, ahora por fin ha sido posible esta importantísima y necesaria obra, y gracias al trabajo constante de Nuestro Presidente Municipal Ing. Moisés Aurelio Arriaga Tovar, el día de ayer se llevó a cabo la Inauguración de una obra más de Construcción de Red Eléctrica en la comunidad de la Santa Cruz, misma que consistió en la instalación de 15 postes de concreto, alumbrado público y transformador. Cabe señalar que esta obra a venido a beneficiar el crecimiento y desarrollo de nuestra población así como de nuestro Municipio. Esto en refrendo al compromiso que tiene nuestro alcalde por hacer llegar los servicios básicos que tanto requiere nuestra población de Villa de Arista.

[#CrezcamosJuntos](#)













CREZCAMOS  
*Juntos*  
Villa de Arista  
EL AYUNTAMIENTO 2018 - 2021